
 
   

 

  
   

 

  

 

  

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

  

 
 

審核二ＯＯ八至Ｏ九年度 答覆編號

開支預算  ENB123 

問題編號  

1735 


管制人員的答覆

總目：  60 路政署 分目：

綱領：  (1)基本工程

管制人員： 路政署署長

局長： 環境局局長

問題： 就加建隔音屏障工作，當局可否告知：近年已就多條根據舊標準興建的

公路進行加建隔音屏障工作，政府有否為位於九龍西包括西九龍走廊等

多條主要幹道進行加設隔音屏障的研究？若有，結果如何？若否，原因

為何？政府有何措施，以減低相關道路產生噪音對居民的影響？

提問人： 馮檢基議員

答覆： 環境保護署和路政署已就於西九龍主要道路加建隔音屏障一事進行可

行性研究。研究地點包括西九龍走廊和樂年花園附近的大埔道  (深水埗
段 )。研究結果顯示，在西九龍走廊加建隔音屏障並不可行，主要原因
是沒有足夠空間或妨礙滅火。初步研究顯示，在大埔道加建隔音屏障是

可行的。我們現正計劃在該路段進行加建隔音屏障的工程。除了加建隔

音屏障外，如情況適合，我們亦會鋪設低噪音物料，以紓緩上述路段對

鄰近居民造成的交通噪音影響。

簽署︰

姓名： 韋志成

職銜： 路政署署長

日期：  26.3.2008 


